



COMMUNIQUÉ

06/05/2018

Lutte contre le plagiat • Fight against plagiarism

[FR] L'Organisation de la MicroFrancophonie, fondée sur le respect de la dignité humaine, de liberté, d'égalité ainsi que de respect des droits de l'Homme, a pour but de promouvoir la paix, ses valeurs et le bien-être de ses peuples. Elle promeut la cohésion politique, sociale et territoriale, et la solidarité entre les micronations membres. Conformément au principe de coopération loyale, l'Organisation et les membres se respectent et s'assistent mutuellement dans l'accomplissement des missions découlant de la Charte de l'OMF. Forte de ces principes, l'Organisation rappelle, sur vote solennel en Assemblée générale en date du 6 mai 2018, son attachement à la lutte contre le plagiat dans les projets micronationaux et sa pleine et entière solidarité envers ceux de ses membres dont l'identité, le territoire ou le concept pourraient être attaqués par imitation.

[EN] The Organization of the French-speaking Micronations (MicroFrancophonie, OMF), founded on the values of human dignity, freedom, equality and respect for human rights, aims at promoting peace, its values and the well-being of its peoples. It promotes political, social and territorial cohesion, and solidarity among member micronations. In accordance with the principle of loyal cooperation, the Organization and the members respect each other and assist each other in the fulfillment of the tasks arising from the OMF Charter. On the strength of these principles, the Organization recalls, by solemn vote in the General Assembly on May 6, 2018, its commitment to the fight against plagiarism in micronational projects and its full and entire solidarity with those of its members whose identity, territory or concept could be attacked by imitation.

SMI Olivier d'Angyalistan
Secrétaire-général

